

de Calderón de la Barca, número 16, solicitando autorización para instalar dos líneas de transporte de energía eléctrica, y cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en el capítulo III del Decreto 2617/1966, sobre autorización de instalaciones eléctricas, y Ley de 24 de noviembre de 1939.

Esta Dirección General de Energía y Combustible, a propuesta de la Sección correspondiente de la misma, ha resuelto:

Autorizar a «Hidroeléctrica Española, S. A.», el establecimiento de dos líneas de transporte de energía eléctrica, trifásicas, a 11 KV. de tensión, preparadas para trabajar a la tensión de 20 KV., doble circuito, en su primer tramo de 1.751 metros de longitud, desde su origen en la subestación de Villena (Alicante) hasta el apoyo número 14; desde este punto se dividirá en dos tramos, simple circuito, con dirección, uno de ellos a la partida de «Cañadas» (Alicante), de 8.296 metros de longitud, y el otro a la de «Alorines» (Alicante), de 7.765 metros de longitud; en este último tramo, 2.357 metros discurrirán por la provincia de Albacete y los restantes por la de Alicante.

Estas líneas se construirán con conductores de aluminio-acero de 116,2 milímetros cuadrados y 65,2 milímetros cuadrados de sección cada uno, respectivamente, para los tramos de doble y simple circuito; apoyos metálicos y aisladores tipo «Esperanza», serie 1.503 y 1.507. La capacidad de transporte será de 1.500 KVA. para la línea de «Cañadas» y 600 KVA para la de «Alorines».

La finalidad de las instalaciones que se autorizan será la de electrificar unos pozos para alumbramiento de aguas subterráneas llevados a efecto por el Instituto Nacional de Colonización en la cuenca alta del río Vinalopó (Alicante y Valencia).

Lo que comunico a VV. SS. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a VV. SS. muchos años.

Madrid, 21 de octubre de 1971.—El Director general, Francisco Pérez Cerdá.

Sres. Delegados provinciales de Alicante y Albacete y Delegación Provincial del Ministerio de Industria (Sección de Minas) de Valencia.

*RESOLUCION de la Dirección General de Minas por la que se hace pública la solicitud de declaración minero-medicinal de las aguas del manantial que se cita.*

Por don Antonio Alcalá Pérez, en nombre de don Jerónimo Escorihuela, ha sido solicitada la determinación de las condiciones minero-medicinales de las aguas surgentes del manantial «Fuente Misales», sito en el término municipal de Cantalucía, provincia de Teruel.

Lo que se hace público a fin de que quienes se consideren perjudicados puedan exponer cuanto convenga a sus intereses mediante escrito elevado a esta Dirección General—Sección de Otorgamientos y Catastro Minero— en el plazo de quince días hábiles a partir de la fecha de la presente publicación.

Madrid, 8 de octubre de 1971.—El Director general de Minas, Enrique Dupuy de Lome.

*RESOLUCION de la Delegación Provincial de Castellón por la que se hace pública la caducidad de las concesiones de explotación minera que se citan.*

La Delegación Provincial del Ministerio de Industria en Castellón hace saber que por la Delegación de Hacienda de esta provincia han sido caducadas por falta de pago del canon de superficie las siguientes concesiones de explotación minera, con expresión de número, nombre, mineral, hectáreas y término municipal:

1.709. «Mari-VI». Barita. 6. Chovar.

1.765. «Ampliación a la Mina Mari-VI». Barita. 34. Chovar.

Lo que se hace público declarando franco y registrable el terreno comprendido en sus perímetros, excepto para sustancias reservadas a favor del Estado, no admitiéndose nuevas solicitudes hasta transcurridos ocho días hábiles a partir del siguiente al de esta publicación. Estas solicitudes deberán presentarse, de diez a trece treinta horas, en esta Delegación Provincial.

Castellón, 16 de septiembre de 1971.—El Delegado provincial, P. D., el Ingeniero Jefe de la Sección de Minas accidental, Mariano Alonso.

*RESOLUCION de la Delegación Provincial de Granada por la que se autoriza administrativamente y se aprueba el proyecto de ejecución de la instalación eléctrica que se cita y se declara de utilidad pública. (Expediente 1.332/A. T.)*

Cumplidos los trámites reglamentarios en el expediente incoado en esta Delegación Provincial, a instancia de «Compañía Sevillana de Electricidad, S. A.», con domicilio en Granada,

calle del Escudo, 33-39, solicitando autorización administrativa, aprobación del proyecto de ejecución y declaración de utilidad pública de la instalación eléctrica, cuyas características técnicas principales son las siguientes:

Línea de alta tensión, aérea, a 25 KV., de 4.744 metros, que tendrá su origen y conexión en el apoyo sin número 12 de la línea Mergagranada, y terminará en la subestación de «Santa Fé», comprendiendo términos municipales de Atarfe, Granada y Santa Fé;

Vista la oposición de doña Rosa Jiménez Fernández, que se desestima por haberse comprobado, previa inspección, que la oposición, en base al artículo 26 del Decreto 2619/1966, carece de fundamento, por no concurrir simultáneamente las condiciones A), B) y C) del mismo.

Esta Delegación Provincial, en cumplimiento de lo dispuesto en los Decretos 2617 y 2619/1966, de 20 de octubre; Ley 10/1966, de 18 de marzo; Decreto 1775/1967, de 22 de julio; Ley de 24 de noviembre de 1939; Decreto 3151/1968, de 28 de noviembre, y en la Orden ministerial de 1 de febrero de 1968, ha resuelto acceder a lo solicitado, con arreglo a las condiciones siguientes:

Las obras se ajustarán en lo que no resulte modificado por la presente o por las pequeñas variaciones que, en su caso, puedan ser autorizadas al proyecto presentado, con las obligadas modificaciones que resulten de su adaptación a las instrucciones de carácter general y Reglamentos vigentes, quedando sometidas las instalaciones a la inspección y vigilancia de esta Delegación.

Se observarán los condicionados emitidos por Comisaría de Aguas del Guadalquivir, Jefatura de Carreteras, excelentísima Diputación, telégrafos, teléfonos, R. E. N. F. E., tranvías y Ayuntamientos de Granada y Santa Fé.

El plazo de puesta en marcha será de seis meses.

El peticionario dará cuenta por escrito del comienzo y terminación de las obras, a efectos de reconocimiento y extensión del acta de puesta en marcha.

La declaración de utilidad pública se concede en las condiciones, alcance y limitaciones del Decreto 2619/1966, de 20 de octubre.

La presente resolución no es definitiva en vía administrativa, por lo que, sin perjuicio del cumplimiento de la misma, puede ser recurrida en alzada ante la Dirección General de Energía y Combustibles, en el término de quince días.

Granada, 13 de octubre de 1971.—El Delegado provincial, P. D., el Ingeniero Jefe de la Sección de Industria, Vidal Candelas Esquinas.—11.353-C.

*RESOLUCION de la Delegación Provincial de Lérida por la que se autoriza y declara la utilidad pública de las instalaciones eléctricas que se citan. Referencia: A-1.967.—R. L. T.*

Cumplidos los trámites reglamentarios en el expediente incoado en esta Delegación Provincial, promovido por «Fuerzas Eléctricas de Cataluña, S. A.», con domicilio en Barcelona, plaza de Cataluña, 2, en solicitud de autorización y declaración de utilidad pública, a los efectos de expropiación forzosa prevista en la Ley 10/1966 de 18 de marzo, de nuevas instalaciones eléctricas, cuyas características técnicas principales son las siguientes:

Objeto: Ampliación red A. T. con línea 11 KV. a E. T. «Piedra», en término municipal de Liñola.

Origen de la línea: Apoyo número 13 línea a E. T. número 308 «Duarte» (A-1.425 R. L. T.).

Final de la línea: E. T. «Piedra».

Término municipal afectado: Liñola.

Tensión en KV.: 11.

Emplazamiento y denominación E. T.: Sita en fábrica «Construcciones y Prefabricados Urgel, S. A.», término municipal de Liñola.—E. T. «Piedra».

Tipo y potencia: Interior, un transformador de 50 KVA., de 25/0,38 KV.

Esta Delegación Provincial, de acuerdo con lo dispuesto en los Decretos 2617 y 2619/1966, de 20 de octubre; Decreto 1775/1967, de 22 de julio; Ley de 24 de noviembre de 1939, Reglamento de Centrales y Estaciones Transformadoras de 23 de febrero de 1949 y Líneas Eléctricas Aéreas de Alta Tensión de 28 de noviembre de 1968, ha resuelto:

Autorizar las instalaciones eléctricas referidas y declarar la utilidad pública de las mismas, a los efectos de la expropiación forzosa e imposición de servidumbre de paso, con sujeción a las condiciones, alcance y limitaciones que establece el Reglamento de la Ley 10/1966, aprobado por Decreto 2619/1966.

Lérida, 18 de septiembre de 1971.—El Delegado provincial, Eduardo Mías Navés.—11.282-C.